Roto y sin remedio roto y desolado con tu partida hacia lo eterno solo me he quedado como una merma en mi cuerpo al que le faltara un costado Y maldigo a la muerte que tu vida ha segado porque amaneció muy temprano por llevarte a su lado Y busco una razón que no acierto a comprender que es lo que rige el mundo que destroza tu vida que apaga tu ser Y me muero entre sollozos por no poder hablarte ni abrazarte ni besarte Pero quiero que sepas que estés donde estés te buscare en mis silencios te abrazare de nuevo hablare contigo y te besare otra vez.

> 27 de Agosto de 2012 Miguel Penella Garcia